

ちょっと考えちゃう、現代の親子像

小学生から大学生の皆さんにちょっと聞きたいんです。やっぱり、今の子ども達は心の底から甘えて依存心を満たして貰った経験に乏しいのかなあ？ううん、ごめん。質問が悪かったね。「今の子ども達」と書いちゃうと、み～んなそうだってことになっちゃうんで、答えにくいよね。そうじゃあなくて、君はね、そういう経験があったかなあ？いや、本音言っても、今ね、親に思いっきり甘えたいって思うことがある？って言うのはね、ここんところ色んな大人達と話すことがあって（勿論、そういうことはこの私にはここ数日に限ったことじゃないけど）、今の親ってホント自分達自身のことばかり、目の前にいる大事な子ども達と心から関わるのがおざなりになっているんじゃないかなあ、なんて考えちゃったんですね。

今は少なくなった非行とかキレルとか、まだにあるいじめとか、そうじゃあなくても、時々爆音をたて、信号を無視して商店街を暴走する行動、あるいは、今は随分と少なくなったけど、店じまいしたガソリンスタンドの壁に訳の分からない文字を得意顔(?)に書きまくること、そういった現象を見聞きするに、物質的には有り余るほど満たされている現代故に、そういった行動に走る子ども達の心の中に渦巻いているフラストレーションの原因を考えるんですね。やっぱり親の我々も親になる勉強が必要だよな。子ども達はその依存心の裏返しの攻撃性を外部に向けるしか方法がないかもね。